



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 109
14 de junio de 2023

La CIDDT y la Universidad Central del Ecuador firman convenio para el desarrollo de prácticas preprofesionales

Angie Toapanta, Coordinadora Ejecutiva del Centro de Investigación y Defensa del Derecho al Trabajo (CIDDT), y el Dr. José Luis Terán, Decano de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, se reunieron para la firma del Convenio de Cooperación de Prácticas Preprofesionales.

Dicho convenio tiene como objetivo la vinculación de estudiantes de la Carrera de Derecho en el CIDDT para realizar sus prácticas preprofesionales conforme a la malla de su carrera, actividades de aprendizaje y formación académica, permitiéndoles generar destrezas, habilidades específicas y poner en práctica los conocimientos adquiridos en la carrera que se encuentran cursando.

Durante la reunión, el Decano José Luis Terán indicó que “la vinculación de los estudiantes con la sociedad es una contribución para que expresen las destrezas adquiridas en la facultad, además, de que constituye una gran oportunidad experiencial”.

G.A